

## Schmitz und Greuel haben jetzt den Vorsitz

**FUSSBALL** Die SpVg Nöthen-Pesch-Harzheim hat einen neuen Vorstand. Die Mitglieder wählten Dirk Schmitz zum ersten und Michael Greuel zum zweiten Vorsitzenden. Schmitz ist seit der Fusion im Vorstand aktiv, Greuel rutschte als neuer Vorsitzender des SV Nöthen jetzt auch in den Vorstand. Neben der Wiederwahl von Roland Schmitz als Geschäftsführer, Andreas Lubinsky als Kassenwart, Brigitte Schwermann als Jugendleiterin und Volker Schwermann als stellvertretenden Kassenwart wurden mit Rudi Dederich (stv. Jugendleiter) und Andreas Gille (stv. Geschäftsführer) weitere neue Mitglieder in den Vorstand gewählt.